

# PJS

## Implementasikan Kemanunggalan TNI Dan Rakyat, Personel Satgas TMMD Lakukan Makan Malam Bersama Warga

Maskuri - [BALANGAN.PJS.OR.ID](mailto:BALANGAN.PJS.OR.ID)

Nov 6, 2022 - 12:19



*Personel Satgas TMMD Lakukan Makan Malam Bersama Warga*

Balangan- Sebelum dinyatakan ditutup, Satgas TMMD ke 115 Kodim 1001/HSU-BLG meningkatkan suasana harmonis bersama warga Kampung Trans Lajar, Desa Matang Hanau, Kab. Balangan salah satunya melalui acara makan malam

bersama, Minggu (06/11/2022).



Kekompakan dan keharmonisan antara TNI dan warga terlihat pada suasana makan malam bersama.

"Ini benar-benar selaras dengan filosofi TNI yakni, TNI berasal dari rakyat, untuk rakyat dan oleh rakyat," ujar DanSSK Kapten Arh Ahmad Yani

TMMD juga merupakan bagian dari implementasi kemanunggalan TNI dengan rakyat, karena itu TNI harus turun ke desa-desa untuk ikut serta membangun dan memajukannya. Seluruh personel yang terlibat dalam TMMD tidur di rumah-rumah penduduk, termasuk komsos dengan acara makan bersama warga masyarakat," imbuhnya

Ini sebagai bentuk kebersamaan dengan masyarakat dan tidak setiap saat kita memiliki momen seperti makan bersama berbaur penuh kekeluargaan, kebersamaan TNI di lokasi TMMD bersama warga merupakan simbol kemanunggalan TNI dengan rakyat. TNI tidak bisa dipisahkan dari rakyat karena inti kekuatan pertahanan NKRI terletak pada kemanunggalan TNI dengan rakyat. "pungkasnya

Gufon (41) mengatakan, ini adalah momen kebersamaan anggota TNI menjelang penutupan TMMD dengan bersama-sama mengadakan makan malam.

Terimakasih atas kerjakeras Bapak TNI yang telah membangun jalan Desa serta merehab balai BPD dan rehab Masjid, kami berharap kepada Bapak TNI agar kebersamaan yang selama hampir satu bulan ini terjalin dengan baik dan telah membantu kesulitan kami, baik membangun jalan, dan kegiatan lain yang sangat bermanfaat bagi kemajuan perekonomian dan kegiatan sehari-hari warga dengan melalui jalan yang telah di bangun dalam kegiatan program TMMD Ke-115 Kodim 1001/HSU-BLG."ucap Gufon.(Pendim1001).